



## PERMANENT MISSION OF CHILE TO THE UNITED NATIONS

### **STATEMENT**

by

**Ambassador  
Milenko Skoknic**  
Permanent Representative  
of Chile to the United Nations

General Debate  
First Committee

New York, 08 October 2018

Please check against delivery

**Intervención  
Representante Permanente de Chile ante Naciones Unidas,  
EmbaJador Milenko Skoknic  
en el Debate General de la Primera Comisión  
de la Asamblea General  
Nueva York, 8 de octubre 2018**

Sr. Presidente

Permítame comenzar felicitándolo por su elección como Presidente de la Primera Comisión y desearle el mayor de los éxitos en los trabajos de este año. Asimismo, queremos hacer extensivos también estos deseos de éxito a los miembros de la mesa, unido a nuestro firme compromiso de contribuir activa y positivamente a los resultados de las deliberaciones.

Deseamos adherir a lo expresado por Indonesia en representación del Movimiento de Países No Alineados y a El Salvador en nombre de CELAC, agregando algunas consideraciones y visiones particulares desde la perspectiva de la Delegación de Chile:

Sr. Presidente

Chile tiene la convicción que la coexistencia en un mundo sin armas nucleares es posible, y que mantener la paz y la seguridad internacional sin recurrir a la disuasión nuclear es, además de un imperativo ético, una meta alcanzable y en consonancia con el sistema internacional de protección de los derechos humanos.

El compromiso de Chile con el desarme y la no proliferación es claro, y se manifestó en la firma del Tratado de Prohibición de Armas Nucleares, que busca eliminar la última categoría de armas de destrucción masiva no prohibidas explícitamente mediante un instrumento jurídicamente vinculante, y que abre un promisorio camino en el objetivo común de un planeta libre de armas nucleares, robusteciendo y complementando la actual arquitectura jurídica sobre la materia.

Sr. Presidente

Reiteramos que para Chile el Tratado de No Proliferación Nuclear es la piedra angular del régimen de desarme y no-proliferación nuclear y destacamos la importancia de alcanzar su universalización y aplicación equilibrada de los tres pilares que le dan su estructura fundamental, esto es, desarme, no proliferación y el derecho al uso pacífico de la energía nuclear.

Asimismo, reiteramos nuestro apoyo a la candidatura del Embajador Rafael Grossi, de Argentina a la Presidencia de la Conferencia de Revisión de TNP 2020.

Chile reafirma su compromiso de apoyar los esfuerzos multilaterales a favor del desarme, la no proliferación, y la prohibición del uso y posesión de todas las armas de destrucción masiva. Junto con condenar el uso militar de las armas biológicas y químicas, en toda circunstancia, instamos a la adhesión universal de la Convención sobre la Prohibición del Desarrollo, la Producción, el Almacenamiento y el Empleo de Armas Químicas y sobre su Destrucción, en pos del objetivo de lograr un mundo libre de armas químicas.

Sr. Presidente

Reconocemos en el tráfico ilícito de armas pequeñas y ligeras y sus municiones, un flagelo cuyos efectos destructivos son inmensurables, sobre pasando la esfera de la seguridad internacional, impactando directamente el desarrollo socioeconómico, los derechos humanos, y exacerbando la violencia sexual y de género de millones de personas. Por ello, nos alegramos de que, en la Tercera Conferencia de Revisión de las Naciones Unidas sobre el Tráfico Ilícito de Armas Pequeñas y Armas Ligeras en todos sus aspectos, celebrada el pasado mes de junio, haya incluido por primera vez lenguaje sobre municiones.

Sr. Presidente

El día 18 de mayo, Chile depositó el instrumento de ratificación del Tratado sobre el Comercio de Armas de las Naciones Unidas, confirmando nuestro compromiso con la regulación efectiva del comercio internacional de armas convencionales. Valoramos el aporte de este instrumento como una contribución destinada a reducir el sufrimiento humano causado por las transferencias ilegales e irresponsables de armas, mejorar la seguridad y la estabilidad regional y global, así como promover la rendición de cuentas y la transparencia por parte de los Estados miembros.

Sr. Presidente

El ciberespacio, especialmente de Internet, como un bien público, que nos ofrece beneficios considerables, nos exige, a la vez, una gestión responsable de sus posibles riesgos, teniendo en cuenta su naturaleza global y transfronteriza. Por ello, la cooperación internacional es esencial para mantener un ciberespacio libre, abierto y seguro, basado en una regulación internacional que preserve los derechos de los individuos y regule la conducta de los Estados en esta dimensión.

Asimismo, los Sistemas de Armas Autónomos Letales, el desarrollo de la Inteligencia Artificial ligado al tema de la responsabilidad humana por el uso de la fuerza, así como los avances experimentados en las capacidades de los vehículos Aéreos No Tripulados, están generando situaciones complejas en relación con el derecho internacional aplicable al uso de la fuerza, así como serios desafíos al derecho Internacional humanitario y a los derechos humanos.

Por ello y tal como lo planteo el Secretario General, debemos permanecer vigilantes a la emergencia de nuevas tecnologías de armas que podrían poner en peligro la seguridad de las generaciones futuras y los posibles desafíos que están pueden representar a las normas legales, humanitarias y éticas existentes. Por ello concordamos en que debemos fortalecer una cultura de responsabilidad y adhesión a las normas, reglas y principios.

Sr. Presidente

Antes de concluir quisiéramos aprovechar esta oportunidad para saludar y entregar nuestro respaldo a la iniciativa lanzada por el Secretario General titulada “Asegurando Nuestro Futuro Común: una Agenda para el Desarme”, como una visión integral, coherente y práctica, ligada, además, a la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Esta renovada visión conecta la agenda 2030, y con la concreción de objetivos tales como la paz, justicia e instituciones sólidas, reducción de la pobreza, crecimiento económico, salud, igualdad de género y ciudades y comunidades sostenibles, objetivos que Chile comparte plenamente.

Desde ya señor Presidente cuente con nuestro compromiso de contribuir positivamente a los trabajos de la Primera Comisión.

Muchas gracias

**Statement by the Permanent Representative of Chile to the United Nations,  
Ambassador Milenko Skoknic  
at the General Debate of the First Committee  
New York, October 8, 2018**

Mr. Chairman

Allow me to start by congratulating you on your election as Chairman of the First Committee and wish you every success in this year's work. We also want to extend these wishes of success to the members of the board, adding our firm commitment to contribute actively and positively to the outcome of the deliberations.

We would like to endorse to the statement delivered by Indonesia on behalf of the Non-Aligned Movement and El Salvador on behalf of CELAC, adding some considerations and views from the perspective of the Delegation of Chile:

Mr. Chairman

Chile is convinced that coexistence in a world without nuclear weapons is possible, and the maintaining of the international peace and security without recourse to nuclear deterrence is, an ethical imperative and an attainable goal in line with the international system of protection of human rights.

Chile's commitment to disarmament and non-proliferation is clear and was expressed in the signing of the Treaty on the Prohibition of Nuclear Weapons. This treaty seeks to eliminate the last category of weapons of mass destruction not explicitly prohibited by a legally binding instrument, and that, in our view opens a promising path in the common goal of a planet free of nuclear weapons, strengthening and complementing the current legal architecture on this field.

Mr. Chairman

We reiterate that for Chile the Non-Proliferation Treaty (NPT) is the cornerstone of the nuclear disarmament and non-proliferation regime, and we stress the importance of achieving its universalization and balanced application of the three pillars that give it its fundamental structure, that is, disarmament, non-proliferation and the right to the peaceful use of nuclear energy.

We also reiterate our support for the candidacy of Ambassador Rafael Grossi of Argentina to the Presidency of the NPT 2020 Review Conference.

Chile reaffirms its commitment to support multilateral efforts in favor of disarmament, non-proliferation, and the prohibition of the use and possession of all weapons of mass destruction. Along with condemning the military use of biological and chemical weapons, in all circumstances, we urge the universal adherence to the Convention on the Prohibition of the Development, Production, Stockpiling and Use of Chemical Weapons and on their Destruction, in pursuit of the goal of achieving a world free of chemical weapons.

Mr. Chairman

We recognize in the illicit trade in small arms and light weapons and their ammunition, a scourge whose destructive effects are immeasurable, surpassing the sphere of international security,

directly impacting socio-economic development, human rights, and exacerbating sexual and gender-based violence of millions of people. For this reason, we are pleased that at the Third United Nations Review Conference on the Illicit Trade in Small Arms and Light Weapons in All Its Aspects, held last June, we have included for the first-time language on ammunition.

Mr. Chairman

On May 18, Chile deposited the instrument of ratification of the Arms Trade Treaty, confirming our commitment to the effective regulation of the international trade in conventional weapons. We value the contribution of this instrument aimed at reducing the human suffering caused by illegal and irresponsible arms transfers, improving regional and global security and stability, as well as promoting accountability and transparency by the States parties.

Mr. Chairman

Cyberspace, especially Internet, as a public asset, offers us considerable benefits, and demand us, at the same time, responsible management of its possible risks, taking into account its global and cross-border nature. Therefore, international cooperation is essential to maintain free, open and secure cyberspace, based on an international regulation that preserves the rights of individuals and regulates the conduct of States in this dimension.

Likewise, the Lethal Autonomous Weapons Systems, the development of Artificial Intelligence linked to the issue of human responsibility for the use of force, as well as the advances experienced in the capabilities of Unmanned Aerial Vehicles are generating complex situations about the international law applicable to the use of force. As well as severe challenges to international humanitarian law and human rights.

For this reason, and as the Secretary-General put it, we must remain vigilant to the emergence of new weapons technologies that could endanger the security of future generations and the possible challenges that can represent the existing legal, humanitarian and ethical standards. Therefore, we agree that we must strengthen a culture of responsibility and adherence to norms, rules, and principles.

Mr. Chairman

Before concluding, we would like to take this opportunity to greet and give our support to the initiative launched by the Secretary-General entitled "Ensuring Our Common Future: An Agenda for Disarmament," as a comprehensive, coherent and practical vision, also linked to the implementation of the Sustainable Development Goals. This renewed vision connects the 2030 agenda, with the realization of objectives such as peace, justice, and solid institutions, poverty reduction, economic growth, health, gender equality, and sustainable cities and communities, objectives that Chile shares fully.

Mr. Chairman count on our commitment to contribute positively to the work of the First Committee.

Thank you very much